



Acusan 'extorsión a municipios' #NuevoLeón

El diputado federal Andrés Cantú señaló que el gobernador Samuel García retiene partidas presupuestales de municipios de oposición

POR JESÚS PADILLA

Andrés Cantú Ramírez, diputado federal neoleonés del Partido Revolucionario Institucional (PRI), exhibió en el Congreso de la Unión la ingobernabilidad que vive Nuevo León.

"Nuevo León se encuentra viviendo una situación de ingobernabilidad grave y sin precedentes, mientras el gobernador del estado se encuentra de vacaciones en Egipto. Dejan a los municipios sin alumbrado público y retienen el pago de los policías municipales".

El legislador acusó que existen embargos injustificados. "El Gobierno de Nuevo León está extorsionando a los municipios no entregando sus participaciones estatales y reteniendo las federales".

Además, reveló que los alcaldes que no son emanados del partido Movimiento Ciudadano reciben presiones con prácticas peores que las de la vieja política y de las cuales se quejaba el gobernador Samuel García.

"Samuel García busca presionar recurriendo a las peores prácticas, propias de una po-

lítica vieja, atroz y autoritaria. Esta decisión retrógrada no es en contra de los priistas o de los panistas, es en contra de los apodaquenses, nicolaftas, guadalupenses, juarenses, es decir, contra los habitantes de Nuevo León", acusó el legislador.

Los legisladores federales por Nuevo León respaldaron a Andrés Cantú en la Cámara de Diputados con pancartas dirigidas a Samuel García: "No al chantaje a municipios", "Samuel, no a los embargos injustificados", "Samuel, ya no al jineteo de los recursos".

"El Ejecutivo estatal maneja discrecionalmente su doble discurso, aplicando lo mismo de lo que se queja a nivel federal. Pide a gritos un nuevo pacto fiscal alegando soberanía estatal y justicia, pero violenta y transgrede la soberanía municipal. No nos vamos a cansar, una y otra vez extenderemos la mano al gobernador, como muchas veces lo hemos hecho, sabiendo que si le va bien a su gobierno le va ir bien a Nuevo León", concluyó.